

Journée internationale ce 25 novembre : des initiatives de Metz à Thionville

• À Metz, dans le cadre de la **Journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes**, un yoga géant est proposé par Planet Aventure ce jeudi à 20h30 aux Arènes. Le cours, d'une durée d'1h30, sera suivi d'un moment convivial autour d'un thé et d'échanges avec les associations.

• À Thionville, l'association Athènes organise une journée portes ouvertes entre 9h et 13h. Cette initiative, à destination des organisations locales confrontées à des personnes victimes, se tient au centre d'hébergement et de réinsertion sociale Jacques-Renaudin, 46 route de Metz. L'occasion d'échanges avec les professionnels, d'une visite de la structure et d'une initiation au krav-maga.

• À l'initiative du Conseil départemental d'accès au droit de la Moselle (CDAD) et du

ministère de l'Intérieur, 300 000 pochettes à pain personnalisées seront distribuées dans 300 boulangeries du département. Au recto est imprimé le « violentomètre », un outil de prévention permettant de repérer les comportements violents et de mesurer si la relation de couple est saine ou, au contraire, si elle est violente.

• Naissance d'un **site internet**, ce 25 novembre, **baptisé Cha-U**, comme Collectif de lutte contre le harcèlement à l'Université. Créé par des **enseignants, des doctorants et chercheurs de l'Université de Lorraine**, il aura vocation à recevoir la parole de toutes les victimes et à sensibiliser sur cette question des violences. Le Cha-U sera également un outil pour servir la recherche puisque peu de thèses ont été écrites sur cette thématique.